



Neuhofpost vom 19. Mai 2025

Personelle Wechsel und neue Klassenlehrpersonen

Ursina Ueberwasser hat sich entschieden, ab dem Sommer, eine neue Herausforderung anzunehmen. Zwei Jahre hat Frau Ueberwasser sich aktiv im Schulalltag vom Neuhof eingebracht. Wir wünschen Frau Ueberwasser viel Erfolg für ihre Zukunft. **Rebecca Andreoli** wird die Klasse ab August 2025 übernehmen. Frau Andreoli unterrichtet bereits im Neuhof und wird die neue Klassenlehrperson der 4. Klasse.

Laura Vettiger wechselt innerhalb vom Neuhof. Sie wird neu die Klasse 1b übernehmen. Wir freuen uns sehr, Frau Vettiger weiterhin bei uns im Team zu wissen. Die 3a, vom Sonnenhügel, wird neu von **Minal Masciali** übernommen. Frau Masciali hat bereits viele Stellvertretungen im Neuhof erlebt und freut sich nun auf die Arbeit als Klassenlehrperson.

Teresa Vogele startet im Sommer bei uns im Neuhof. Sie übernimmt den neu gegründeten Kindergarten Specht 2 im Gemeindesaal. Herzlich willkommen! Dabei wird sie von **Ilona Meier** unterstützt, welche das Teamteaching sowie den DaZ-Unterricht übernehmen wird. Wir wünschen dem neuen Unterrichtsteam einen guten Start in Uzwil.

Die Klasse von **Dario Ruckli** wird in der 5. Klasse von **Anja Schuler** unterrichtet.

Die Kinder von **Dominique Schneider** werden in der 3. Klasse von **Dario Ruckli** unterrichtet.

Sporttag 2025

Bei Sonne und angenehmen Temperaturen haben wir den Sporttag 2025 durchgeführt. Ein Tag voller Energie, Spass und Einsatz. Alle Teilnehmenden haben als Erinnerung eine Medaille gewonnen.





Neuhof-Sommer-Abend 26. Juni 2025

Am 26. Juni 2025 feiern wir den Neuhof-Sommer-Abend. Von 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr laden wir Sie ein, mit uns den neu gestalteten Pausenplatz zu entdecken. Gleichzeitig können Sie die Projekt-Präsentationen der Unterstufenprojekte bestaunen. Die Elternmitwirkung wird Kuchen und Getränke gratis verteilen. Wer sich verpflegen will, kann für CHF 2.50 eine feine Kalbsbratwurst kaufen. Ebenso werden wir leckere Vegischnitzelbrote für CHF 3.50 anbieten. Bitte bringen Sie Bargeld mit. «Es het solangs het!»



Persönlich

Meine erste Neuhofpost als Schulleiter ist draussen. Bereits seit dem 1. Februar 2025 bin ich nun Schulleiter im Neuhof. Ich bin von allen sehr herzlich aufgenommen worden und geniesse es sehr, hier zu wirken. Vielen Dank für die vielen Begegnungen, welche ich bereits haben durfte. Wir haben ein super Team für das kommende Jahr zusammen und ich freue mich sehr, mit meinem Team, Ihren Kindern und Ihnen als Eltern in das neue Schuljahr 2025/26 zu starten. Ich wünsche allen einen schönen Frühling und dann einen sonnigen Sommer.

Freundliche Grüsse

Philipp Renn

Schulleiter Neuhof